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Luego de participar en una reunión de trabajo con el director del Instituto de Vivienda del DF
(Invi), José Antonio Revah Lacouture, y diversos funcionarios del instituto, la legisladora precisó
que hasta el momento se han realizado sólo 107 mil ...Leer todo el artículo »
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